
 (第９期) 第１３回まつもと子ども未来委員会の報告  

 

１月１４日（日）に勤労者
きんろうしゃ

福祉
ふ く し

センターでまつもと子ども未来委員会を行いました。 

この日は、委員２３人と大学生サポーター１人が参加しました。 

 

１ 市への提言に対する関係課の回答について 

  昨年１１月の市民フォーラムで行った市への提言に対する関係課からの回答を確認し、

回答に関する感想やこれからの活動について話し合いました。 

グループ 感想・これからの活動 

生活の改善 ・市にお願いするのではなく、もっと自分たちで行動するべき。 

・校則への不満などのアンケートを定期的に行っていきたい。 

自然の保護 ・自分たちの提言が会議で話し合われることを聞いてうれしかった。 

・ムシキング対決は、安全面に課題があるため改善していきたい。 

ボランティア ・ゴミ拾いのボランティアに参加したくなるようなアイデアを考え、担当課

の方と意見交換したい。 

・ゴミを捨てられないようにするにはどうしたら良いか考えたい。 

ＰＲ ・実行されていないことが多かったので、提言してよかった。 

・アンケートを実施して子ども目線でおもしろいと思うことをまとめ、担当

課の方と意見交換したい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２ 次期委員会委員の募集チラシについて 

  募集チラシの原稿を作成してくれる委員の募集を行い、次のとおり決定しました。 

  小学生版：富田 真紗子 さん、中高生版：横山 加奈 さん 

  募集チラシは、３月以降、市内の小、中、高校へ配付します。 

 

３ 「地方自治と子ども施策」全国自治体シンポジウムの参加者について 

２月１０～１１日に小金井市で開催されるシンポジウムの参加者３人を決めました。 

参加希望の委員は９人で、小、中、高校生から１人ずつ参加することになりました。 

話し合いでは３人に絞ることができなかったため、希望者からシンポジウムへの抱負

を話してもらい、出席委員の投票により次のとおり決定しました。 

高校生：柏原 槇 さん、中学生：鈴木 咲歩 さん、小学生：小谷 優真 さん 

 

４ 次期委員会について 

  次期委員会で取り組みたいこと、変えた方が良いと思うことを話し合いました。 

グループ 取り組みたいこと、変えた方が良いと思うこと 

生活の改善 ・企業との協力活動を行う。 ・商業施設にポスターやチラシを置く。 

・どれか１つの活動テーマを継続して行う。 

・市民フォーラムで、子どもの権利や参加した感想等を伝える。 

自然の保護 ・色々な方面からの課題を考え、より良い提言を目指す。 

・市長や教育長からの意見を元に、進化させた提言をもう１回する。 

ボランティア ・来年度もボランティアの話し合いをしたい。 

・席を決めてみんなと仲良くなりたい。 

ＰＲ ・続けられるテーマは、続けて行う。 ・自分の足を運んで調査したい。 

・ボランティアやアンケート調査を自分たちで行って、問題を見極める。 

・班別は続けて、それぞれの活動を共有する。 

 

※ 話し合う時間が少なかったため、最終回の委員会（３月３日）でも話し合います。 

未来委員会の活動をどのようにしていきたいか、各自考えてきてください。 


